

"Ein Fahrrad aus einem nachwachsenden Rohstoff, kombiniert mit sozialem Engagement und einem hohen Qualitätsanspruch. Das ist seit 2012 unsere Mission."

Maximilian Schay und Jonas Stolzke, my Boo Gründer







Übergabe des Deutschen Nachhaltigkeitspreises 2019

Status Quo: Gründung der my Boo GmbH im Jahr 2013, Marktstart im April 2014, Gründung des my Boo Ghana School e.V. 2018, Auszeichnung mit dem deutschen Nachhaltigkeitspreis 2019, europaweit mehr als 150 Fachhändler, 32 Mitarbeiter*innnen in Kiel, ca. 40 feste und fair bezahlte Arbeitsplätze in Ghana, Finanzierung von mehreren hundert **Schulstipendien**





Bambusfahrräder Unsere knapp 80 Stunden Handarbeit in Ghana, gemeinsam mit dem Yonso Project, unter fairen Bedingungen gefertigt und in unserer Kieler Manufaktur montiert. Unsere Kund*innen können sich in unserem Konfigurator ihr Traumfahrrad aus den Kategorien E-Bikes, City / Trekking und Sport individuell zusammenzustellen.

Bildung sollte allen Menschen frei zugänglich sein. Deswegen haben wir aus den Erlösen der Rahmenproduktion 2019 unsere Schule in Ghana finanziert und eröffnet, die mittlerweile 215 Kindern eine gute Schulbildung ermöglicht. Derzeit werden sie in 6 fertiggestellten Klassenräumen unterrichtet. Weitere sind im Bau. Zukünftig sollen in der "my Boo Yonso Project Model **School"** bis zu 1.000 Schüler*innen Platz finden.

Bambus wächst in vielen Ländern dieser Erde einfach wild, auch in Ghana. Bereits drei Jahre nach der Ernte ragt er wieder bis zu 20 Meter hoch in den Himmel. Durch die einzelnen Kammern und die dicke Außenwand ist Bambus extrem stabil und gleichzeitig leicht. **Stabil** wie Stahl. **leicht** wie Aluminium und **komfortabel** wie Carbon – das macht Bambus zu einem perfekten Werkstoff für Fahrradrahmen.









my Boo GmbH - Neufeldtstraße 7, 24118 Kiel - Pressekontakt: Felix Habke - felix@my-boo.de - 0431 / 22139264